

CON TRENES DE PAVIMENTACIÓN

# Mandatarias dan inicio a la modernización vial como parte del Plan Oriente



Dieron el banderazo a rehabilitación de las carreteras Lechería- Texcoco y México- Texcoco, para recuperación vial

**EUGENIA MONDRAGÓN**

La presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, y la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, pusieron en marcha dos trenes de pavimentación que renovarán las principales vías de comunicación en el oriente del Estado de México, con el propósito de agilizar la movilidad y mejorar la seguridad vial en la región.

Los trenes están conformados por maquinaria que de manera sincronizada aplica y compacta material asfáltico, garantizando

trabajos de calidad y durabilidad en beneficio de miles de automovilistas que usan las vías.

“Sé que estas obras van a beneficiar no solamente en servicios, sino también en la dignificación de los transeúntes y de quienes circulan por carretera, que podrán moverse con mayor calidad”, expresó la gobernadora del Estado de México.

De acuerdo con Jesús Esteva Medina, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, en este primer bloque trabajarán los trenes en

▲ Este año, la entidad recibirá un total de 12 trenes, anunciaron las mandatarias. Foto Especial

las carreteras Lechería- Texcoco y México- Texcoco, y en los próximos meses se entregarán diez más.

Claudia Sheinbaum Pardo destacó que con este programa la Federación recupera el control de la conservación vial para asegurar obras de larga duración y mejorar la conectividad de los mexiquenses.